

Communiqué de presse de l'Union suisse des paysans du 11 septembre 2020

## Beurre : stop à la grosse tromperie des consommateurs !

Ces dernières semaines, la Suisse a fait venir des tonnes de beurre de l'Union européenne. Dans la branche, il avait été convenu que le beurre importé ne saurait être commercialisé sous des marques suisses telles que « Le Beurre » ou « Floralp ». Or, l'expérience de ces derniers jours montre que les transformateurs et les détaillants font fi de cet accord. Les consommateurs ont besoin d'une loupe pour savoir s'il s'agit de vrai beurre suisse. Le Comité de l'Union suisse des paysans condamne cette tromperie avec la plus grande fermeté. Il espère que les entreprises concernées reviendront sans délai au plan de départ, qu'elles s'y tiendront et qu'elles cesseront d'affaiblir les marques nationales de haute qualité.

Renseignements : Martin Rufer, directeur de l'USP, tél. 078 803 45 54 www.sbv-usp.ch